

Communiqué de presse

M2care et Inserm Transfert annoncent la signature d'une alliance stratégique dont l'objectif est d'accompagner le développement des technologies médicales et la création de start-up innovantes dans le domaine de la healthtech

Paris, Lyon, le 10 décembre 2024 - M2care, venture studio spécialisé dans la création et le développement de sociétés dans le domaine des dispositifs médicaux, du diagnostic et de la santé numérique et digitale, et Inserm Transfert, filiale de valorisation privée de l'Inserm, spécialisée dans l'innovation et le transfert de technologies en sciences de la vie, s'associent pour soutenir l'émergence d'innovations issues des laboratoires de l'Inserm pour leur permettre d'atteindre le marché, au bénéfice des patients et de la santé publique.

Dans un contexte où l'innovation est le moteur du progrès technique et médical, M2care et Inserm Transfert vont combiner leurs expertises pour accélérer le développement de start-up deeptech valorisant les travaux de la recherche académique. Ce partenariat stratégique met en résonance l'excellence de la recherche menée à l'Inserm et l'expertise d'Inserm Transfert dans ses missions de détection précoce, de maturation des innovations et de soutien à la création d'entreprise, et le savoir-faire entrepreneurial de M2care dans le secteur des technologies médicales.

Ainsi, les projets innovants détectés par les équipes d'Inserm Transfert auprès des chercheuses et chercheurs de l'Inserm seront analysés et évalués en profondeur par M2care dans leurs dimensions scientifiques, cliniques, réglementaires, industrielles et de marché, en s'appuyant sur ses équipes ainsi que sur des experts issus de son vaste écosystème. L'ambition de M2care est de créer des start-up conjointement avec les porteurs de projets dont les premiers financements seront assurés par le fonds d'investissement du venture studio. Cet accompagnement à la fois financier, stratégique et opérationnel augmente ainsi les probabilités que ces innovations atteignent leurs marchés pour le bénéfice des patients.

Ce partenariat stratégique se concrétisera également par l'implication de l'équipe de M2care au [programme d'accompagnement à l'entrepreneuriat](#) mis en place par Inserm Transfert depuis 2017. Celui-ci apporte un accompagnement personnalisé aux chercheuses et chercheurs sur toutes les dimensions de la création d'une start-up healthtech pour les aider à structurer leur projet et à devenir des « fondateurs éclairés » à même de porter un projet d'entreprise deeptech en santé humaine. Près de 150 projets de création d'entreprises ont été soutenus *via* ce programme depuis sa création.

Un engagement mutuel pour un impact durable

Florence Thueux, Présidente de M2care, déclare : « *M2care s’engage à examiner minutieusement les projets émanant du portefeuille d’Inserm Transfert, en parfaite adéquation avec notre philosophie d’investissement. Ce partenariat renforce notre capacité à effectuer des analyses préliminaires sur les stratégies de valorisation et à enrichir notre flux de projets de grande qualité, tout en partageant les meilleures pratiques du domaine.* »

Pour Pascale Augé, Présidente du Directoire d’Inserm Transfert : « *l’alliance entre M2care et Inserm Transfert est un gage de succès, combinant l’excellence scientifique des chercheurs des laboratoires de l’Inserm, l’expertise de la valorisation d’Inserm Transfert et le savoir-faire entrepreneurial de M2care. Nous apportons une vision complémentaire, globale et stratégique, essentielle à la concrétisation et à la valorisation des projets les plus ambitieux. Ensemble, nous préparons l’avenir des technologies médicales, en propulsant les découvertes d’aujourd’hui vers les innovations cliniques de demain.* »

A propos d’Inserm Transfert :

Inserm Transfert, filiale privée de l’Inserm, est en charge de la valorisation et des innovations de l’Inserm et de ses partenaires académiques en santé humaine et favorise les transferts de technologies sur le long terme selon les bonnes pratiques internationales. Fondée en 2000, Inserm Transfert gère sous concession de service public l’intégralité de la chaîne de valeur de l’innovation et le transfert des connaissances issues des laboratoires de recherche de l’Inserm vers le monde industriel, de la déclaration d’invention au partenariat industriel et à la création d’entreprise. Inserm Transfert propose aussi ses services dans le montage et la gestion de projets nationaux, européens et internationaux, ainsi que l’accompagnement à la valorisation de la recherche clinique et des données/bases de données de santé et de cohortes.

Pour en savoir plus : www.inserm-transfert.fr

A propos de M2care :

M2care est un venture studio européen créé à l’initiative de Mérieux Développement et spécialisé dans le domaine de la HealthTech. M2care compte parmi ses actionnaires de référence l’Institut Mérieux et le CEA Investissement. M2care fonde, développe et finance des projets innovants à des stades précoces de maturité, aux côtés des porteurs de projets. M2care est un maillon essentiel faisant le lien entre les académiques, les investisseurs et les industriels, grâce à sa capacité d’investissement et de déploiement opérationnel. Grâce à une équipe expérimentée et complémentaire d’entrepreneurs en résidence, un réseau international unique et des écosystèmes *ad hoc* construits pour chaque projet, M2care permet aux idées et technologies nées dans les laboratoires de devenir des produits de santé mis sur le marché, au service de l’amélioration de la santé publique et au bénéfice du patient.

Pour en savoir plus : www.m2.care

Contacts presse :

Agence Acorelis – Gilles Petitot – 06 20 27 65 94 – gilles.petitot@acorelis.com

Inserm Transfert – Ingrid Hargot – 06 09 40 41 63 – communication@inserm-transfert.fr

M2care – Renaud Confavreux – 06 11 67 19 77 – renaud.confavreux@m2.care